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Zusammenfassung

        
Zur Vermeidung der Wirksamkeit von Querströmen zwischen einzelnen Kanälen ist eine völlige Kanaltrennung oder die Begrenzung der Querströme notwendig. Zur Kanaltrennung können Optokoppler oder Transformatoren verwendet werden. Durch die Verwendung von Schutzimpedanzen bei der signalmäßigen Verkopplung werden die Querströme begrenzt. Es gibt vier Arten der Kanalentkopplung, die Realisierung mehrerer gleichartiger Stimulatoren, die Anwendung von Ausgangstransformatoren, die Umschaltung der Ausgänge und die signal- und leistungsmäßige Trennung direkt vor den Endstufen, wobei die letztgenannte Variante die universellste ist.


      
        
Summary

        
In order to avoid the effectiveness of transverse currents between several canals a complete separation of the canals or the limitation of the transverse current is necessary. For the separation of the canals optocouplers or transformators may be used. By the application of protective impedances in the signal-like coupling the transverse currents are limited. There are four kinds of the decoupling of the canals, the realisation of several stimulators of the same kind, the application of output transformators, the switching the outputs and the signallike and functional separation directly before the final stage, in which case the last-mentioned variant is the most universal.
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